

Wien, am 23. Mai 1932

Werter Genosse!

Mit Brief vom 9. Mai 1932 hat das Internationale Sekretariat eine Bestätigung sowohl unseres Antrages auf Eingliederung unserer Organisation in die Internationale Linksopposition als auch unserer politischen Linie durch eine Konferenz unserer Organisation gewünscht. Wir übersenden Ihnen die Kopie des Schreibens, welches wir unter einem nach Berlin schicken zur Verständigung des Internationalen Sekretariats, dass diese Bestätigung und zwar einstimmig auf der Konferenz am 21. und 22. Mai 1932 erfolgt ist. Von den an das Internationale Sekretariat geschickten zwei Beilagen schließen wir je eine Ausfertigung bei. nämlich: 1. die politische Linie, 2. die von den Grazer Genossen gezeichnete, auf der Konferenz abgegebene Erklärung. Daraus ist unter anderem auch zu ersehen, dass die Episode, von der wir in unserem letzten Brief sprachen,¹ bereits liquidiert ist.

3 Beilagen.

Mit kommunistischen Grüßen

Die Oppositionsleitung

Im Auftrag:



[Frey]

¹ Siehe dazu Brief der Leitung der KPÖ (Opposition) an das Internationales Sekretariat vom 14.5.1932